

Número 4 - Julio de 1978

INFORMATIVO DE LA REAL E ILUSTRE HERMANDAD DE NUESTRO PADRE JESUS NAZARENO Y MARIA SANTISIMA DEL SOCORRO ALCALA DE GUADAIRA - SEVILLA -

A LA MEMORIA DEL HERMANO MAYOR

Se fué un hombre bueno, se fué un gran cofrade. Fué un zarpazo, para su familia, sus compañeros, para sus amigos. Todo tan súbito que no se podía creer. La cabeza de la Hermandad, ultimamente un roble en pié, caía fulminada por lo que no estaba previsto en lógica alguna. Cayó el símbolo y con él una etapa viva de la Historia de la Hermandad.

Si tuviéramos que resumir en un objetivo concreto donde basé su trayectoria principal al frente de la Hermandad, dejando a un lado la gama de logros alcanzados bajo su mandato, podríamos sintetisarle en uno sólo, el más difícil, el de mayor constancia, abrir la Hermandad a los cuatres puntos cardinales de Alcalá y fuera de Alcalá; en todas sus facetas, en todo su sentido; uniendo los corazones que palpitaban con la misma ilusión a la llamada de Dios, la formación espiritual y la identificación como cristiano. Era lógico tenía la base; contaba con todas las armas, esposo y padre ejemplar, eterna inquietud, moderador peremne.

Nunca quiso imponer la autoridad que le confería el cargo, ni la exceso de personalidad que pensaría que sin querer debilitaría la actuación de otros, por el contrario, y así le fué, se constituyó en sólida puerta abierta a todas las opiniones que se desbordó en la Junta de Gobierno, Junta Auxiliar, Junta de Diputados y ahora en una Junta Femenina.

Para que seguir, Luis, si no tuvistes más norte ni más guía que a tu Jesús, a quién con tanta Fé y cariño exponías tus cuitas y preocupaciones cada vez que algo te sarandeaba. Y que suerte la tuya que siempre te escuchaba.

Baluarte de Fé inamovible, ahora somos nosotros los que hemos de seguir tu labor emprendida. Que tu "Dios escribe recto sobre renglones torcidos", sea la meta que nos propongamos en nuestro andar de cada día para que sirva de ejemplo de cuanto ha sucedido.

Descanse en paz el alma de tan ilustre cofrade.

DE LA HERMANDAD .-

El día 6 del pasado mes de Junio, fallecía en su domicilio el Hermano Mayor de nuestra Hermandad y Presidente del Consejo Local de Cofradias, D. Luis Calvo Carrera.

Al sepelio asistió la Hermandad en pleno, Ayuntamiento, representaciones de todas las Hermandades de Alcalá, sacerdotes y numerosísimos amigos del finado y la familia, constituyendo el mismo un emotivo acto.

Posteriormente el día 21 del mismo mes, festividad de San Luis, la Hermandad le ofrecía Misa Funeral por el eterno descanso de su alma, volviendose a poner de manifiesto el cariño que rodeaba a la figura entrañable del Hermano Mayor.

Desde estas lineas queremos hacer patente a la Asamblea de Cofradias de Andalucía, entidades y demás personas que nos han manifestado su pesar, el testimonio de nuestro más profundo agradecimiente en nombre de nuestra Hermandad y de su familia.

DEL CONSEJO DE HERMANDADES .-

Trás la vacante originada por el fallecimiento de su presidente, este Consejo ofreció el pasado día 5 una Misa por el eterno descanso de su alma en la Iglesia de Santa Clara. Por este motivo ha sido renovada la Junta de este Consejo, quedando constituida de la siguiente forma:

Presidente. - D. Bernardo Hermosín Ballesteros.

Tesorero .- D. Juan Hurtado Orellana.

Secretario .- D. José Pernía Cerón.

ASAMBLEA DE CONSEJOS DE COFRADIAS ANDALUCES .-

Designada Alcalá para sede de la V Asamblea por la Permanente de los Consejos de Andalucía, se celebró el referido acto en el Santuario de nuestra Patrona el pasado día 10 de Junio, con presentación de ponencia por el Presidente del de Sevilla, Sr. Sánchez Dubé, sobre "Dirección Espiritual en las Cofradías". Al acto asistieron representaciones de todas las Hermandades de Alcalá que intervinieron activamente. Terminó el mismo con Ganta Misa, ofrenda de flores y recuerdos de la Hermandad del Aguila.

DEL CONSEJO PARROQUIAL .-

Se reunió el pasado 25 de Junio la Asamblea Parroquial de Santiago para la presentación de actividades de los distintos grupos y Hermandades. Después de una revisión profunda de su plán de actuación a medio y largo plazo, se acordó reunirse de nuevo en el próximo mes Septiembre de cara al nuevo curso.

Nos dirigimos por primera vez y a través del Boletín Informativo de nuestra Hermandad a todos los Hermanos para informarles de la labor que hemos desarrollado la Junta de Diputados en nuestros tres primeros años de vigencia.

Lo primero y más importante que nos fijamos como meta, fué el intentar dotar por todos los medios posibles a nuestra Cofradía del fervor y el recegimiento que merece un acto de tal índole. Sabíamos que esto no lo podíamos conseguir en un corto espacio de tiempo, pues no sólo tendríamos que mentalizar a todas las personas que de una manera u otra participan en nuestra estación de penitencia, sino que también habría que transmitir algo al público que presencia el desfile.

Para comenzar a trabajar hablamos con los Capataces de los distintos pasos para informarles de nuestras ambiciones y solicitar su colaboración en el campo que a ellos les correspondía. Ni que decir tiene que se ofrecieron a trabajar en la idea, como de hecho así ha sido.

Otro de nuestros proyectos era cambiar la imagen un poco vulgar que en la mañana del Jueves Santo producían los judios, pero hay que hacer constar que el nuevo Capitán, siguiendo el empeño de su padre, supo darle una seriedad poco común. De esta forma afianzamos su mantenimiento.

Consecuente con lo que hemos desarrollado hasta la fecha, podemos decir que todos los años en época de Cuaresma, tenemos la Convivencia de Nazærenos, en la que exponemos a los presentes los acuerdos y decisiones tomadas por esta Junta para el desfile penitencial de ese año.

Pero para nosotros lo más importante que hasta ahora hemos conseguido es el disminuir casi en su totalidad el desbarajuste general que se producía al llegar nuestra Cofradía al Calvario, que indudablemente daba una pobre impresión al acto religioso que allí se celebra.

Esto es en resumen lo que hemos venido desarrollando durante este tiempo, ni que decir tiene que seguiremos trabajando por conseguir nuestro primitivo proyecto, esto es, dotar a nuestra estación de penitencia del fervor y del recogimiento que nuestra Cofradía se merece. El sacrificio de nuestros nazarenos y su apoyo incondicional, respaldan nuestro sueño.

LA JUNTA DE DIPUTADOS.

Ha sido constituida la Junta Femenina de la H rmandad, que agrupando a 21 jóvenes, servirá como la Junta Auxiliar para reforzar y asesorar la labor de la Junta de Gobierno. En sus varias reuniones ya han nombrado los cargos directivos que la regirán, y su primer paso, recaudar fondos para los nuevos faldones del paso de Virgen. Para más adelante constituir un grupo para las Catequesis de Primera Comunión y de Perseverancia.

Se han realizado dos rifas valederas para jugar durante un mes, con incentivos de mil pesetas diarias y 5.000 los sábedos. Los fonque se recauden de estas rifas irán destinados a la reparación y plateado de la candelería y candelabros de cola del paso de la Virgen del Socorro.

Respecto a nuestra Ermita de San Roque, se está procediendo yá a la acometida de agua, que tanta falta estaba haciendo. También notificamos que queda cambiado el horario de la Misa, tomando el de verano, esto es, los sábados a las 9 de la tarde.

Se ultiman los preparativos para la instación de nuestra Caseta de Feria. Este año en su VI edición.

Se habla en estos dias de la unión de nuestra Hermandad con la Sacramental de Santiago.

Se habla también de la posible constitución de una cuadrilla de hermanos costaleros, de cara a la próxima Semana Santa.

Ha culminado el Cursillo de Catequesis de Primeras Comuniones, impartido por un grupo de la Hermandad. Son 42 los niños los que han recibido el Sacramento en la Ermita de San Roque. Las celebraciones en tres dias festivos han sido acompañadas por el coro de la Hermandad.

A tenor de lo que disponen nuestras Reglas sobre cargos y vacantes originadas, Capitúlo VI, ha sido confirmado en el cargo de Hermano Mayor, por la Junta de Gobierno, el hasta ahora Teniente Hermano Mayor D. Antonio Bono Hartillo.

Recordamos a nuestros Hermanos la obligación que tienen de notificar a la Hermandad el fallecimiento de algún familiar hermano para la celebración de la Santa Misa por el eterno descanos de su alma.

Por último rogamos a los Hermanos y Hermanas que al cambiar de domicilio, lo notifiquen a la Hermandad para los efectos de correspondencia y domici

Nuestre Merrano D.

Ce 150

8/2